

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya, serta pengetahuan dan kekuatan yang telah diberikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Meningkatkan Gerak Dasar Manipulatif Memukul Melalui Model *Cooperative Learning* Tipe *Team Games Tournament* Pada Siswa Kelas IV SDN Bendungan Hilir 12 Jakarta Pusat”.

Selama penyusunan skripsi ini, peneliti telah berusaha sebaik mungkin untuk memaparkannya. Namun peneliti menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan, baik dari sistematika penulisan, kebahasaan, ataupun kelengkapan penyajian. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu, terutama kepada:

Pertama, Kepada Bapak Drs. Adi Putra, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Prayuningtyas Angger W., M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Sekaligus pembimbing akademik yang telah meluangkan waktu dan pikiran selama membimbing peneliti dalam tatacara penulisan skripsi yang baik.

Kedua, kepada ibu Dr, Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.

Ketiga, Kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd. Selaku koordinator program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberi izin kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.

Keempat, Ibu Rita Hutahaean, M.Pd. selaku kepala sekolah dan para guru SDN Bendungan Hilir 12 Jakarta Pusat yang telah menerima, membimbing, dan mendukung peneliti selama melakukan penelitian.

Kelima, kepada teman-teman di program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, juga teman-teman di LLMJ program studi dan Fakultas yang telah menyediakan waktu untuk memotivasi dan memberikan semangat kepada peneliti selama penyelesaian studi dan skripsi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dalam penulisan dan masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, segala kritikan dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak, peneliti sangat membutuhkan demi kesempurnaan dalam penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi sumbangan yang lebih bagi pihak yang membutuhkan.

Semoga semua kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT. Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta, khususnya mahasiswa dan mahasiswi Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Terima kasih.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Amelia Ridha Kusuma', with a small horizontal line underneath.

Amelia Ridha Kusuma